

UNE LETTRE DE PARIS

Paris, le 7 juillet 2023

Cher Monsieur Guillaume,

Comment allez-vous?

Vous passez de bonnes vacances?

Moi, je suis à Paris avec mes parents.

Nous logeons dans un hôtel près du musée du Louvre.

Il fait très chaud.

Pour visiter la ville, nous prenons le métro et nous marchons.

Hier nous sommes allés voir la tour Eiffel et ce matin nous avons vu la cathédrale Notre-Dame de Paris.

Aujourd'hui, nous allons au Louvre puis aux Champs-Élysées.

Demain nous allons visiter le musée d'Orsay.

Nous mangeons bien. J'adore la cuisine française, surtout les croissants et les fromages.

Je m'amuse beaucoup.

À bientôt,

Zahira